

Schaufenster

Wochenblatt für Bonn

Verlagsanschrift: Rhein-Sieg-Anzeiger-Anzeigenblatt GmbH & Co. KG, Robert-Kirchhoff-Straße 1, 53121 Bonn, Postfach 1204, 53002 Bonn

Mittwoch, 19. Dezember 2012

5.000 Euro für Sterntaler

Rheinischen Kraftwagen GmbH unterstützt Kinder-Sozialsponsoring

Bonn (who). „Ich habe selbst drei Kinder und mitbekommen, wenn Kinder wegen der häuslichen finanziellen Situation z.B. nicht an Klassenfahrten teilnehmen können. Da blutet einem das Herz“, sagte RKG-Geschäftsführer Dr. Franz Rottländer, der den bekannten Schauspieler und Sterntaler-Schirmherrn Bill Mockridge sowie Sterntalers 1. Vorsitzende Doris Meyer und Kassierer Wolfgang Ochterbeck in die Räume der Rheinischen Kraftwagen GmbH (RKG) in die Bornheimer Straße eingeladen hatte.

Grund der Einladung war die Übergabe einer Spende in Höhe von 5.000 Euro an Sterntaler. „Als Familienunternehmen mit Bonner Wurzeln und insgesamt acht Standorten in der Region sind wir uns unserer sozialen Verantwortung bewusst“, erklärte Franz Rottländer, der sich auch vorstellen könnte, dass die RKG die Patenschaft für ein bestimmtes Projekt von Sterntaler übernehmen könnte. Als Unternehmen mit rd. 450 Mitarbeitern, das jährlich rund 40 jungen Menschen ausbilde, um ihnen einen optimalen Start ins Berufsleben zu ermöglichen, wisse man genau, wie wichtig die gezielte Förderung benachteiligter Kinder und Jugendlicher sei, so der RKG-Geschäftsführer.



■ Bei der Scheckübergabe im Haus der RKG in der Bornheimer Straße: (v.l.) Bill Mockridge und Doris Meyer von Sterntaler, der techn. Geschäftsführer Stefan Salbeck, RKG-Geschäftsführer Dr. Franz Rottländer und PKW-Verkaufsleiter Peter von Hamm.

Foto: who



Gemeinsam mit dem techn. Geschäftsführer Stefan Salbeck und dem PKW-Verkaufsleiter Peter von Hamm tauschten sich Bill Mockridge, Doris Meyer und Wolfgang Ochterbeck über die verschiedenen Sterntaler-Projekte aus, die immer nachhaltig angelegt sind. So z.B. die Gewaltprävention in Schulen, die gesunde Ernährung, die Sprach- und Lernförderung sowie die Unterstützung von Ferienfreizeiten und Klassenfahrten. Da Sterntaler mehr Projekte als im Vorjahr durchführen will und dafür zusätzlich rd. 30.000 Euro mehr benötigt, komme die RKG-Spende genau richtig, freuten sich die Sterntaler-Vertreter.